

Par | le 2010-06-21 @ 13:15:15

Kim Veilleux, AIBAO, sous les projecteurs à Paris

Une œuvre de Kim Veilleux sélectionnée par la Société Nationale des Beaux-Arts à Paris!

Lévis, juin 2010 : Un rêve se réalise pour cette artiste lévisienne ! En mai dernier, la Société Nationale des Beaux-Arts a sélectionné une œuvre parmi celles de l'artiste pour leur «Salon» annuel. «Napoléon et Joséphine», une huile de 12x48 po sera exposée sous les projecteurs du Carrousel du Louvre à Paris, au mois de décembre prochain. Il s'agit d'une œuvre faisant partie de la collection 2010 de l'artiste : «Les coeurs Légers»

Cette manifestation annuelle accueille, sous la pyramide du Louvre, des invités d'honneur, choisis parmi des artistes confirmés. Il s'agit d'une des plus prestigieuses expositions internationales en art contemporain. Une dizaine de délégations étrangères seront présentes. Kim y participera de façon individuelle. L'artiste compte bien faire la livraison de son propre tableau !

Rappelons que l'artiste sera sur la route tout l'été. Vous pourrez la rencontrer et voir ses tableaux au Symposium de Baie-Comeau du 29 juin au 4 juillet et à Village en art de St-Nicolas, les 9, 10 et 11 juillet.

Consultez le calendrier de l'artiste pour mettre d'autres événements à vos agendas : www.kimveilleuxartistepeintre.com

-30-

Pour d'autres renseignements: Kim Veilleux, 418-832-0437